

Fernando Gago está de vuelta

Tras la salida de Larcamón, Necaxa inmediatamente confirmó al controvertido argentino como su nuevo estratega.

Ajetreada mañana en Aguascalientes luego de que Necaxa hiciera oficial la salida de Nicolás Larcamón quien tomará las riendas de la 'Máquina Celeste' de Cruz Azul, y casi de inmediato anunciara a Fernando Gago como su nuevo DT. Situación que se venía manejando desde hace más de una semana

al reportarse que directivos hidrocálidos se reunieron con él en Argentina para plantear este regreso que dará mucho de qué hablar al interior de la Liga MX.

El paso por México

En el comunicado de bienvenida, Necaxa omitió hacer mención a sus más recientes proyectos como entrenador, bien es cierto que ganó par de títulos con Racing Club, pero la imagen quedó comprometida al

interior de la República Mexicana luego de lo ocurrido con el popular equipo de las Chivas Rayadas de Guadalajara. En su escala en Verde Valle, Gago alcanzó las semifinales en su primer torneo, Clausura 2024, pero un semestre más tarde, la necesidad de un técnico en el equipo de Boca Juniors pesó mucho para el argentino quien pese a señalar lo contrario en repetidas ocasiones, acabó saliendo en octubre del año pasado, cuando estábamos

en la décimoprimer jornada de la Apertura 2024.

Por la puerta de atrás y envuelto en una serie de rumores Gago partió a Boca Juniors con quienes tampoco pudo brillar, inclusive firmó un rotundo fracaso al quedar fuera apenas en la segunda fase de la Copa Libertadores CONMEBOL. De ahí que el conjunto 'Xeneize' prescindiera de él inclusive antes de celebrar este verano la participación en el Mundial de Clubes.

SECCIÓN B

VIERNES 13 DE JUNIO DE 2025

Sorteo Concacaf

México, USA y Canadá, ya: así quedó el sorteo de la fase final

El sorteo para la última fase de la eliminatoria en la Concacaf se realizará y los grupos ya fueron definidos en el sorteo.

Se acerca la recta final para conocer a todas las selecciones clasificadas a la Copa del Mundo del 2026 en la que México, Canadá y Estados Unidos serán sede de este torneo, el más importante a nivel de selecciones, por lo que en la Concacaf comenzará con la etapa final de la clasificación en la zona norte y centro del Continente Americano.

Los equipos que sobreviven en la zona hasta este momento fueron Panamá, El Salvador, Guatemala, Surinam, Jamaica, Curazao, Trinidad y Tobago, Bermuda, Costa Rica, Honduras, Haití y Nicaragua, mismos que tendrán que pasar por el Final Round para poder acceder a la siguiente ronda.

Los bombos fueron colocados y Blas Pérez fue el encargado de sacar cada una de las cápsulas que contenían los nombres de los países para formar los cuatro grupos de la última fase de clasificación a la Copa del Mundo del 2026 que, a continuación, te dejamos el acomodo de los mismos.

¿Cómo será la clasificación?

El reglamento de la Concacaf es claro, los primeros lugares de cada uno de los grupos clasificarán de forma directa al Mundial y se unirán a los anfitriones México, Estados Unidos y Canadá quienes asistirán por invitación ya que son los organizadores de este torneo mundial.

Por otro lado, el Play In (repechaje) de la FIFA se realizará cuando esta última fase termine y los dos mejores segundos lugares de cada uno de los grupos serán los que se jueguen el boleto contra selecciones de otras confederaciones. Esta etapa está prevista para marzo del 2026.

México, Estados Unidos y Canadá viven un momento de preparación complicado ya que no juegan eliminatorias, por lo que tienen que buscar rivales alrededor del mundo que no tengan compromisos en las fechas FIFA o incluso jugar contra clubes, como fue el caso de México.



Eliminatorias CONCACAF	
Mundial 2026	
Grupo A	Grupo B
1. Panamá	1. Jamaica
2. El Salvador	2. Curazao
3. Guatemala	3. Trinidad y Tobago
4. Surinam	4. Bermuda
Grupo C	
1. Costa Rica	
2. Honduras	
3. Haití	
4. Nicaragua	

LIGA MX

Senado de México sigue de cerca la demanda de la Liga de Expansión a la FMF

Senador mexicano criticó a la FMF y Liga MX por quitar el ascenso y descenso

El senador mexicano José Clemente Castañeda Hoefflich, excoordinador nacional del partido Movimiento Ciudadano, alzó la voz en contra de la Federación Mexicana de Fútbol (FMF) y la Liga MX, tras la reciente denuncia interpuesta por equipos de la Liga de Expansión ante el Tribunal de Arbitraje Deportivo (TAS).

El legislador calificó como antideportiva la medida que impide el ascenso y descenso entre divisiones, y advirtió que el tema será llevado al Senado para exigir justicia deportiva.

Seis clubes de la Liga de Expansión, presentaron una apelación formal ante



el TAS, en busca de revertir la decisión de la FMF de suspender indefinidamente el ascenso a la Primera División. Los equipos denunciantes subrayan que no cesarán en su lucha hasta restablecer

el principio de competencia en el balompié nacional.

Clemente Castañeda declaró que, "el fútbol es un asunto de interés público

y no puede estar sometido a decisiones unilaterales de carácter privado". Desde el Senado de la República, afirmó que su grupo parlamentario dará seguimiento al caso, argumentando

que la cancelación del ascenso y descenso afecta directamente al desarrollo deportivo y profesional de jugadores, entrenadores y árbitros en México.

El legislador remarcó que el Grupo Parlamentario de Movimiento Ciudadano ya analiza la denuncia interpuesta por los clubes y aseguró que el tema será abordado tanto en la Cámara de Senadores como en la de Diputados. Según sus palabras, impedir el ascenso de los equipos ganadores de la Liga de Expansión "desincentiva la competencia" y erosiona el sistema de mérito que debería regir en el fútbol nacional.

Esta postura política suma presión sobre la FMF, en un momento en el que la legitimidad del modelo actual de competencia está bajo un intenso escrutinio.



Mundial de Clubes

FIFA evalúa modificar un partido del Mundial de Clubes por tensión en Los Ángeles

Reportes desde Argentina aseguran que el partido entre Monterrey y River Plate podría adelantarse por el toque de queda en la ciudad californiana.

El esperado duelo entre Rayados de Monterrey y River Plate por la fase de grupos del Mundial de Clubes 2025 podría sufrir una modificación clave: la FIFA analiza adelantar el horario del partido previsto en Los Ángeles por un creciente conflicto social en la ciudad. Así lo informó el medio argentino TYC Sports, que cita fuentes cercanas a la organización.

Según este reporte, las autoridades locales impusieron un toque de queda entre las 20:00 y las 6:00 en algunas zonas del centro angelino, como medida para contener protestas sociales de alto impacto que se intensificaron en los últimos días. Aunque el encuentro no se desarrollará directamente en esa área, la idea sería evitar complicaciones con la seguridad, el transporte y los controles de identidad en las inmediaciones del estadio.

¿Qué propone FIFA?

La FIFA evalúa que el partido se dispute con luz

natural, de modo que comience y termine antes del anochecer, evitando solaparse con el horario restringido. Además, las autoridades quieren poder aplicar controles a quienes asistan al partido y verificar la documentación de no residentes, algo que sería más complejo durante la noche, señalan en Argentina.

En River, atentos

Mientras el equipo de Marcelo Gallardo se entrena en el predio del Seattle Sounders y se prepara para su debut del martes 17 ante Urawa Red Diamonds, en el cuerpo técnico siguen con atención este posible cambio logístico que afectaría el segundo partido de la fase de grupos.

El encuentro ante Monterrey, originalmente pautado para las 18:00 (hora local), es uno de los más esperados del grupo y podría definir el futuro de ambos clubes en el torneo.

NUESTRO AMIGO NICOLÁS AGUIRRE ESTÁ EN APUROS

Mario Anguiano

La maldita enfermedad del cáncer lo tiene postrado, sin poder trabajar lanza a todos un SOS. (Llamada de auxilio)

Nicolás ha jugado fútbol con varios equipos, "Vieja Guardia", "Economistas" etcétera.

A través de sus tiempos siempre se ha comportado COMO TODO UN CABALLERO, fuera y dentro del terreno de juego, desde hace tiempo esa enfermedad le ha perseguido, implacable, superó hace un tiempo, con éxito, un tumor que tuvo en la cabeza.

Dado de alta siguió su vida trabajando en su taxi, todo parecía normal, desgraciadamente el mal ha regresado y ya no puede ni caminar.

Haciendo de lado su orgullo, abiertamente pide la ayuda de todos, esos que puedan hacerlo económicamente, no lo piensen dos veces, el amigo Nico, de veras que nos está necesitando.

Su domicilio es Flores Magón 667 (Pasando la Copal) y su teléfono 311 372 9191.

MA: En qué equipos has jugado?

NA: "En Cuarto Poder, Vieja Guardia, Ejido, Provincia"

MA: Hoy ves a gente adulta hasta de más de 70 años que siguen jugando fútbol.

NA: "Sí, a los que nos gusta el fútbol nos entregamos por completo, desgraciadamente en mi caso ya no

puedo hacerlo, es un elemento de vida"

MA: Vemos que los problemas de salud llegan.

NA: "Sí, son cosas enviadas por Dios, tengo muchos ánimos de seguir viviendo y seguiré disfrutando del fútbol aunque sea como espectador, mientras Dios quiera, gracias Mario, les prometo que le echaré muchas ganas"



Tiene mucha necesidad el amigo Nicolás Aguirre, pero también muchas ganas de seguir viviendo y disfrutando del fútbol.

Domingo día "D"

Tráfico de diamantes

Mario Anguiano



Claro que vale la pena presenciar estos partidos.

En fase terminal las categorías diamante, como quien dice estamos, tanto los de adentro como los de afuera viviendo lo mejor, la lucha en su máxima entrega en busca del galardón, ya el domingo próximo pasado gozamos la final de copa diamante "B" entre Bellavista y Quinta Zapote, que ganaron estos 2-1.

Precisamente van en la final de liga contra Xalisco "B" en la cancha del poblado 6 de enero, rectángulo muy a modo para desempeñarse y sacar lo mejor de cada cual, tanto Quinta Zapote como los "Quillos" tienen con qué, por algo están ahí, en el umbral de la gloria.

Xalisco quiere otro partido, por el de campeón de campeones, Quinta Zapote quizá no, ya que ganando tendrá ese trofeo, pero a lo mejor quieren jugarlo y con eso cerrar el campeonato.

La final de liga está programada a las 07:45 de la madrugada, ojalá haya oportunidad de poder estar en ese disfrute, imagínese la clase de partido que se va a dar, uuuffff.

Y para acabarla, enseguida, a las 09:30 horas, la final de copa diamante "A", la squadra azulra, Lázaro Cárdenas enfrentará la "Ola verde" Quinta Zapote, tremendo agarre erdáedió, en ambos partidos en caso de empate directo a penales.

Y para cerrar el platillo dominical, en la categoría de "70 y más", los partidos "de vuelta" de la semifinal de liga, Rieleros (2) contra Mololoa (0) a las 07:45 en la cancha "El Mirador".

Por el otro "Bil" Leyes (2) contra Economistas (1) a las 09:00 en la "Jesús Ceja".

Esa categoría programó dos amistosos, Vieja Guardia-Marmoleros 07:45 en La Laguna y Zapata-Ejido Rodeo a las 08:00 en la "Justino Ávila Arce". ¡Suerte les de Dios!

ZONA DE CONTACTO

Por Fernando Ballesteros

Villarreal-Sepúlveda, la base de los Jaguares

A casi cuatro meses de arrancar la temporada 2025-26 de la Liga Mexicana del Pacífico, hay muy buenas noticias para la afición de los Jaguares de Nayarit con la actuación de varios de sus peloteros en la Liga Mexicana de Beisbol y en las ligas menores de EU.

La lista la encabezan el jardinero Brandon Villarreal y el segunda base Carlos Sepúlveda, quienes son el número 1 y 2 del bateo en la Liga Mexicana de Beisbol con .432 y .427, respectivamente.

Villarreal, de los Saraperos de Saltillo, está considerado para ser uno de los titulares en el outfield de los Jaguares, lo mismo que Sepúlveda (Diablos Rojos) en la segunda base.

Por otro lado, el jardinero Donovan Casey está destacado como primer bate de los Sultanes de Monterrey con .291 de AVG, 10 bases robadas y 33 carreras anotadas, mientras el también outfield cubano Víctor Labrada batea un sólido .299 en Doble A de los Marineros de Seattle, incluyendo 6 jonrones, 26 empujadas y 27 robos en 56 juegos.

Casey y Labrada aún no han sido confirmados como refuerzos extranjeros de los Jaguares, pero fueron los más destacados el invierno pasado con los Sultanes y creo que deben repetir para encabezar la parte de arriba del lineup en el equipo nayarita junto a Villarreal y Sepúlveda.

Otro jugador importante es el catcher Ricardo Valenzuela, quien batea 358 y suma 6 jonrones con 26 remolcadas en 28 juegos con los Guerreros de Oaxaca.

De confirmar a Casey y Labrada, los Jaguares tendrían espacio para otros seis importados, ya que la cifra por equipo aumentó a ocho para la próxima temporada.

ROLETAZOS:

*EN TUCSON ya tienen las gorras oficiales del equipo que tomó el lugar de los Mayos de Navojoa y todo indica que en su primera temporada jugarán con el



Brandon Villarreal y Carlos Sepúlveda.

nombre de Tucson Baseball Team

*MIENTRAS LOS Tomateros de Culiacán anunciaron el cambio del short stop Andrés Álvarez a Mazatlán por la primera selección del próximo draft de extranjeros de la LMB, el campocorto del equipo guinda, Luis Verdugo, acaba de debutar en Triple A de los Phillies de Filadelfia. Verdugo, quien se fue de 4-2 con jonrón en su primer juego, está considerado para regresar como el torpedeo titular del equipo culichi, siempre y cuando no tenga restricciones de los Phillies.

RÁPIDAS: Tres managers dominicanos han sido despedidos este año en la LMB, pero Félix Fermín se mantiene como uno de los mejores en el negocio y tiene a los Tecolotes de Los Dos Laredos en el subliderato de la Zona Norte (25-19)...El circuito de verano llegará hoy a la mitad de su calendario (46 juegos) y llama la atención que si esta noche culminara la temporada, los Charros de Jalisco quedarían fuera de playoffs por segundo año consecutivo. Para su fortuna, están solo un juego abajo del sexto lugar en el standing, Saraperos de Saltillo...Por cierto, en la Zona Norte son cinco clubes jugando arriba de los .500, pero en el Sur solo hay tres de 10: Diablos, Guerreros y Pericos. X: @purobeisbolfb



Liga MX

Fernando Gago, de Chivas a Boca y ahora Necaxa: dos experiencias parecidas, un nuevo intento

En menos de un año dirigió a dos gigantes y se fue con más preguntas que respuestas. Qué dejó en cada club y qué le espera ahora

Fernando Gago protagonizó uno de los movimientos más llamativos del mercado de entrenadores en el último año. Pagó de su propio bolsillo la cláusula para dejar Chivas, asumió en Boca Juniors bajo una fuerte presión, y pocos meses después ya inicia una nueva etapa como técnico de Necaxa. La gran incógnita es si este nuevo desafío marcará finalmente un punto de inflexión en su carrera.

Con su llegada al equipo de Aguascalientes, Gago intentará romper un patrón que se repitió en sus últimas experiencias: procesos cortos, exigencias máximas y salidas apresuradas. La experiencia acumulada en dos instituciones de peso como Chivas y Boca puede jugar a su favor, aunque también le recuerda una deuda pendiente: construir algo sólido

y sostenido en el tiempo.

Tanto en México como en Argentina, el entrenador mostró convicción en sus ideas, recursos tácticos y tramos de buen fútbol. Pero también evidenció dificultades para sostener sus proyectos ante los primeros cimbronazos. En ambos casos dejó un saldo estadístico aceptable, pero sin logros concretos y con la sensación de que todo quedó a medio camino.

En Chivas, Gago asumió con grandes expectativas. En 38 partidos consiguió 17 victorias, 11 empates y 10 derrotas, con 53 goles a favor y 39 en contra, promediando 1.64 puntos por partido. Su propuesta se apoyó en un esquema 4-3-3 con presión alta, posesión prolongada y laterales con vocación ofensiva. El comienzo fue prometedor, pero con el correr de los meses, el equipo cayó en la irregularidad y comenzó a mostrar desequilibrios.

En octubre de 2024 decidió romper su contrato con el Rebaño para asumir en Boca Juniors. Según se supo, fue él mismo quien financió la rescisión, convencido

de que aquella oportunidad era única.

El ciclo en Boca Juniors tampoco resultó como esperaba. Duró apenas 197 días, con 30 partidos dirigidos y una efectividad del 63.3%. Si bien las estadísticas no fueron negativas, los golpes en los partidos clave, la eliminación en la Fase 2 de la Copa Libertadores y la derrota en el Superclásico, aceleraron su salida. Así, se convirtió en el entrenador más fugaz de la gestión de Juan Román Riquelme.

Con 39 años, Gago regresa a la Liga MX para tomar las riendas de Necaxa, un club que busca estabilidad tras la salida de Nicolás Larcamón. Firmó contrato hasta junio de 2026 y, por primera vez en mucho tiempo, tendrá margen para trabajar sin la presión extrema de un gigante, pero con la mirada ferviente de la afición y la prensa.

¿Será este el escenario ideal para relanzar su carrera? Tal vez. Gago podría tener la oportunidad de madurar como entrenador, consolidar una idea de juego y, sobre todo, darle continuidad a un proyecto. Porque si algo dejó claro su último año, es que en el fútbol, apurarse puede salir muy caro.

América sorprende al desprenderse de su guardameta

Las Águilas están disfrutando sus vacaciones después de sus participaciones en Liga MX y CONCACAF.

Las Águilas del América no tuvieron el mejor inicio del año 2025, el primer semestre ha sido difícil para los dirigidos por André Jardine, el director técnico brasileño perdió su primera final de la Liga MX ante el Toluca; en los Cuartos de Final de la CONCACAF Champions Cup, fueron eliminados por el Cruz Azul que finalizó el evento como campeón y en el partido que otorgó un boleto para el mundial de clubes de la FIFA, perdieron con Los Ángeles FC.

El americanismo perdió después de 3 torneos cortos

la costumbre de estar levantando la copa en el fútbol mexicano. Ahora, la escuadra de Coapa, se encuentra en periodo de vacaciones, el primer movimiento que se ha dado es el préstamo de Javairo Dilrosun al conjunto de LAFC de la MLS para el mundial de clubes de la FIFA. Este jueves se confirmó una baja en la plantilla azulcrema.

Baja confirmada

Vía redes sociales, las Águilas del América agradecieron al portero Jonathan Estrada su participación en el equipo, desde este jueves deja de formar parte del plantel de Coapa. El arquero llegó del Atlético La Paz al plantel azulcrema en el 2024, el alto nivel de competencia que existe para cubrir los tres postes del equipo capitalino le impidió



participar, siempre estuvo detrás del experimentado Rodolfo Cota y del arquero de la selección mexicana de fútbol Luis Ángel Malagón.

América iniciará el torneo mexicano el 11 de julio enfrentando a los Bravos en Ciudad Juárez, en la fecha

2 en el Estadio Ciudad de los Deportes recibirán a los Xolos de Tijuana. Otra oportunidad que tendrán los de André Jardine, será la Leagues Cup, los rivales del equipo serán Real Salt Lake, Minnesota y Portland. Así, el cuadro del América iniciará una nueva etapa de cara al Apertura 2025.

Mundial de Clubes

La IA revela las probabilidades de los equipos mexicanos de ganar el Mundial de Clubes 2025

Ni Rayados ni Pachuca alcanzan el 1% de probabilidades en un torneo en el que acostumbran representar dignamente a México.

Este sábado, arrancará la nueva y remasterizada versión del Mundial de Clubes con 32 participantes entre los que se encuentran los Rayados de Monterrey y los Tuzos de Pachuca, quienes serán los encargados de representar a México entre los equipos más importantes de sus respectivas regiones en los últimos 4 años. Posiblemente por la Liga MX van los mejores representantes posibles al tratarse de equipos ya con bastante experiencia en las ediciones previas del torneo y que en varias de ellas, dejaron gratos desempeños.

Sin embargo, el cambio de formato vuelve más compleja la competencia, ya no es lo mismo que ganando par de partidos podías aspirar a la final, primero deberán ser capaces de rebasar la fase de grupos y si alcanzan la siguiente etapa, todo puede pasar, son duelos de eliminación directa a un solo encuentro. Aunque eso sí, las probabilidades son sumamente bajas. Es por ello que la IA fue empleada para tener un panorama mucho más completo. La IA les da muy pocas posibilidades a los mexicanos De acuerdo con el portal ChatGPT, ninguno de los mexicanos alcanza siquiera el 1% de probabilidades para alzarse con la copa. Concede un 0.8% para los Tuzos de Pachuca y un 0.7% para los Rayados de Monterrey, llamativo cuando línea por línea pareciera que el plantel regiomontano es superior al hidalguense. Sería un hito histórico, con tintes de misión imposible, que alguno acabe haciéndose con la copa.



El camino de los Tuzos de Pachuca
Miércoles 18 de junio vs Red Bull Salzburgo
Domingo 22 de junio vs Real Madrid
Jueves 26 de junio vs Al Hilal Riyadh
La propia IA le concede a los Tuzos una probabilidad estimada de avanzar en la fase de grupos de un 30% entendiendo que pese a la complejidad de los oponentes, los de la Bella Airosa tienen experiencia internacional. Considerar que si avanzan, su oponente saldrá del Grupo G en el que se ubican Manchester City, Wydad AC, Al Ain y Juventus.

El camino de los Rayados de Monterrey
Martes 17 de junio vs Inter Milan
Sábado 21 de junio vs River Plate
Miércoles 25 de junio vs Urawa Red Diamonds

Por su parte, a los Rayados la IA les ha concedido una posibilidad de avanzar estimada en 25%, considerando que aunque hay mejor plantel, el grupo también es más complejo con respecto a Pachuca. Si los de la Sultana del Norte avanzan, el rival vendrá del Grupo F conformado por Fluminense, Borussia Dortmund, Ulsan Hyundai y Mamelodi Sundowns.

Cambios ilimitados de fecha y hora ¡Sin costo!

¡Tu boleto con 1 año de vigencia!



33 3111 8770 33 1526 6794
www.tepicplus.com

*No válido para boleto de estudiantes u otras promociones. * 1 año de vigencia válido a partir de la fecha de expedición del boleto.

PROGRAMA DE ACTIVIDADES

RECORDAMOS a los PAPÁS que siguen presentes en nuestro CORAZÓN.

15 de Junio 2025

MISA CONMEMORATIVA

Amenizada con mariachi transmisión en vivo

12:00 PM

MISA CONMEMORATIVA

Amenizada con mariachi

5:00 PM

ROSARIO VIVIENTE

06:00 PM



311 218 0557



Cruz Azul

Esto es lo que necesita pagar Cruz Azul si quiere a Paradelá

Debido al interés que tiene La Máquina por el jugador, en Necaxa decidieron blindarlo con una cláusula millonaria.

Uno de los prospectos que Cruz Azul tiene para el próximo torneo es José Paradelá, jugador que pertenece a Necaxa y tuvo un papel importante en el Clausura 2025 al ser uno de los referentes de Nicolás Larcamón en el campo, es por ello que el estratega buscaría llevarse al jugador a La Máquina.

Y es que Vicente Sánchez fue hecho a un lado a pesar de lograr el Campeonato de la Concacaf Champions Cup, por lo cual Larcamón fue el elegido por la directiva para ocupar el cargo y ya fue confirmado por Víctor Velázquez en un evento que se realizó en las instalaciones de La Noria.

La millonaria cantidad que Cruz Azul deberá pagar por Paradelá

Debido a que el jugador aún tiene contrato con el cuadro necaxista, la única forma en que podría salir del equipo es con una cláusula que La Máquina tiene que pagar para hacerse con los servicios del jugador y, de hecho, el director deportivo, José Hanan, indicó que blindaron a su jugador por el interés de los capitalinos.

“(José) Paradelá, venimos hablando a lo largo de estos últimos meses de tratar de sostener el equipo, un compromiso que hemos hecho nosotros como directiva, a nombre de Santiago Tinajero, los dueños también, y un poco la postura del club. Entendemos que los jugadores van a tener ofertas y cuando uno viene de hacer un semestre como el que hicimos y los chicos muestran un rendimiento individual

como el que mostró José, es muy probable que vengan muchas ofertas.

“Han venido varias, las cuales se han rechazado, y la postura del club es que contamos con él, Fer cuenta con él, José está entrenando, y la única forma que se vaya es que se vaya vía cláusula de rescisión. Eso ya lo saben los clubes interesados que han preguntado por su situación y si vienen y pagan la cláusula, ahí nosotros como club no nos queda mucho más que hacer, pero es la postura”, indicó Hanan.

Esa misma cláusula es superior a 10 millones de dólares, de acuerdo con Milenio, por lo que es la cantidad que los de La Noria deberá pagar para obtener al jugador como refuerzo.



Chivas

Chivas hace oficial a su segundo refuerzo

Por fin, Richard Ledezma ya es parte de Rebaño Sagrado para el próximo torneo; es mexicanoestadounidense.

Chivas tiene un refuerzo procedente desde el Viejo Continente. La tarde de este jueves, Richard Ledezma fue anunciado de forma oficial como la segunda contratación del Rebaño Sagrado, de cara al Torneo Apertura 2025 de la Liga MX. El futbolista mexicanoestadounidense llega libre tras concluir su contrato con el PSV Eindhoven de los Países Bajos.

La tarde del miércoles, Ledezma llegó a la ciudad de Guadalajara, en un vuelo que veía desde Phoenix, Arizona. La mañana de este jueves, realizó los exámenes físicos y médicos correspondientes. Luego de que no hubiera ninguna clase de contratiempo, el jugador finalmente pudo estampar su firma para convertirse en el segundo refuerzo del club, tras la llegada en días pasados de Efraín Álvarez.

“Como parte del proceso de fortalecimiento del plantel rumbo al Apertura 2025 de la Liga MX y la Leagues Cup, el Guadalajara suma un nuevo



con el Real Monarchs de la MLS Next Pro”, recordó Chivas.

“Posteriormente, fue detectado y fichado por el PSV Eindhoven, que tras algunas temporadas lo cedió en préstamo por una temporada al New York City de la MLS. Luego de su aventura por la Unión Americana, regresó al PSV, donde se ganó un lugar indiscutido en el equipo. Con el cuadro de los Países Bajos, Ledezma jugó 2 ediciones de Champions League, incluida la más reciente. Además, también participó en 3 Europa League y 1 Conference League”, detalló el Guadalajara.

Enseguida, el Rebaño Sagrado presumió los logros de su nuevo refuerzo. “Richy ha ganado la Liga de Países Bajos de la Temporada 2023-24, la Copa de Países Bajos del 2021-22 y la Supercopa de Países Bajos de 2023. Ledezma es un caso sumamente especial, ya que gran parte de su carrera la hizo como un mediocampista entre líneas, muy cercano al área. Sin embargo, la última temporada fue el encargado de defender la pradera derecha del PSV, zona en la que se volvió titular indiscutible y sumó muchos minutos”, afirmó.

refuerzo. Se trata de Richard Ledezma, quien viene de jugar en el más alto nivel del fútbol europeo y que pondrá al servicio del Rebaño Sagrado toda su experiencia, sumado al firme deseo de defender con orgullo la camiseta Rojiblanca”, explicó el club.

“Richard Ledezma nació el 6 de septiembre del 2000 en Phoenix, Arizona, pero es mexicano por nacimiento al ser hijo de padres mexicanos. Juega como lateral por derecha, aunque durante buena parte de su proceso formativo era utilizado como mediocampista. Se formó en la academia del Real Salt Lake de los Estados Unidos, además de que jugó

“A nivel condiciones, cuenta con muy buenas virtudes. Una de ellas es su gran ubicación entre líneas, que combina con su extraordinaria movilidad individual. Está acostumbrado a jugar cerca de la frontal del área, zona que aprovecha por su tremendo giro y gran golpeo de balón para participar en acciones finales. Que haya pasado de atacante a zaguero solo refleja una cosa: su gran entendimiento del fútbol. Ledezma puede jugar en distintas zonas del campo, lo que lo vuelve una carta muy útil para el Guadalajara de cara al AP25 y la Leagues Cup. ¡Bienvenido al Rebaño Sagrado, Richard!”, finalizó Chivas.

21

VENDE,
RENTA,
COMPRA
O ALQUILA
CON QUIENES
SABEN

📞 311 214 1802

CENTURY 21

Pinsa



Copa Oro

México en la Copa Oro: fixture, grupo, y partidos del Tri

El equipo dirigido por Javier Aguirre comienza su andar en la Copa Oro en contra de República Dominicana.

La Selección Mexicana inicia con su participación en la Copa Oro, torneo en el que son los máximos ganadores, es por ello que el equipo dirigido por Javier Aguirre tiene la obligación de conseguir el trofeo de este certamen para seguir despegándose de su acérrimo rival, los Estados Unidos.

Para esta edición del torneo de la Concacaf, el Tri fue ubicado en el Grupo A junto a Costa Rica, República Dominicana y Surinam, siendo los grandes favoritos para avanzar a la siguiente ronda; sin embargo, tienen que batallar con un ‘viejo conocido’: Miguel Herrera.

los costarricenses lucen como otro favorito para avanzar junto a República Dominicana.

México tendrá un duelo clave en contra de los dominicanos en su debut en Copa Oro, pues ambos son favoritos para clasificar por lo cual los hombres de Javier Aguirre tienen la tarea de conseguir sus primeros 3 puntos para clasificar a la siguiente ronda donde comienza el camino hacia el título.

A continuación, te dejamos los partidos, fechas y horarios de México:

México vs República Dominicana | sábado 14 de junio | 20:15 horas

Surinam vs México | miércoles 18 de junio | 20:00 horas

México vs Costa Rica | domingo 22 de junio | 20:00 horas

‘El Piojo’ tomó las riendas de Costa Rica para llevarlos a la Copa del Mundo del 2026, pero antes de eso tendrán que medirse a la Selección Mexicana en la fase de grupos del torneo. Al tener un buen paso,